



Se puede visitar hasta el 29 de junio en el C.C. El Castillo.

Exposición de los trabajos realizados en el Taller de Restauración

Vva. de la Cañada, 11 de jun.2018.- Piezas de distintos estilos y épocas, como sillas, baúles, percheros, espejos... se exponen en el C.C. El Castillo. Todos ellos han sido tratados, arreglados y transformados en el Taller de Restauración que se imparte desde hace casi dos décadas en el citado centro.

La muestra, inaugurada esta mañana por el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez junto a la profesora y alumnas del taller, se puede visitar hasta el próximo 29 de junio. El horario es de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas. La entrada es gratuita.